

GÉRARD SINAGRA A REÇU LA MÉDAILLE DE LA VILLE D'ALÈS

L'ancien président de l'association Eurek'Alès a été récompensé pour son engagement et son travail bénévole pour rendre accessible la science à tous les publics.

« *Un petit mais grand moment.* » Par ces mots, Max Roustan, maire d'Alès, a entamé la cérémonie de remise de la médaille de la Ville d'Alès à Gérard Sinagra, ce mercredi 20 mars dans la salle des États de l'Hôtel de Ville. L'histoire remonte en 2003, où Gérard Sinagra « *déjà retraité* », a lancé Eurek'Alès. Une association qui s'est finalement installée au Pôle culturel et scientifique de Rochebelle. « *Pour utiliser cet endroit génial, il fallait des gens géniaux. Gérard en fait partie* », a salué Max Roustan. « *Les compliments, je ne sais pas trop en faire, mais je te remercie du fond du cœur pour le niveau de qualité de ton travail que tu as fourni toutes ces années.* »

Organisant chaque année des expositions de vulgarisation scientifique particulièrement appréciées des jeunes, des enseignants et soutenues par de nombreuses institutions comme la cité des sciences, l'association Eurek'Alès a cette année battu son record en enregistrant 8 800 visiteurs.

« *C'est beaucoup d'honneur que vous me faites là* », a remercié Gérard Sinagra, qui a laissé la présidence de l'association à Jean-Claude Duriez. « *Cette médaille et toutes ces éloges reviennent aux bénévoles qui fournissent un travail formidable* », a insisté le désormais vice-président exécutif de l'association.